

Relances

30-06-2018

1922 : Les m&oeil;urs ont changé entre la Belle Epoque et les Années folles. La mode féminine aussi. Elle s'affranchit des décors, elle se simplifie. Les couturiers souffrent. Pour relancer leur activité, le gouvernement leur suggère de changer la mode.

1933 : L'économie française est en crise depuis trois ans. Contrairement à celui des Etats-Unis, le gouvernement d'Edouard Daladier ne prend pas de mesures keynésiennes. Pour relancer la machine économique, il choisit de réduire la dépense publique, au risque de prolonger la crise. Daladier tombera dix jours plus tard.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com